

Battery Installation

Your universal remote requires 2 new AAA alkaline batteries (sold separately).

To install the batteries:

- Turn the unit over, and remove the battery compartment cover.
- Insert the batteries, matching the batteries to the (+) and (-) marks inside the battery case.

NOTE: Reprogramming may be required after batteries are removed.

Programming with Direct Entry

To program your remote to control up to four components, follow these steps:

- Manually turn on the component you wish to program the remote to operate.
- Find the three-digit code for your brand of TV, VCR, DVD, DVR, satellite receiver or cable box in the enclosed code lists.
- Press and hold the **CODE SEARCH** key until the indicator light turns on.
- Release the **CODE SEARCH** key.
- Press and release the **TV, VCR-DVD** or **SAT-CBL** key. The indicator light blinks and then remains lit.

To program the **AUX** key: Press and release the **AUX** key. Press the component key (**TV, VCR-DVD** or **SAT-CBL**) which corresponds to the component you wish the **AUX** key to control. The indicator light blinks and then remains light. If you would like the **AUX** key to control a DVR, then press the **VCR-DVD** key.

- Enter the three-digit code, using the numeric keypad. After the code is entered, the indicator light turns off.
- Aim the remote at the component and press the **ON-OFF** key. The component should turn off.

Note: If your component does not respond, try all the codes for your brand. If the codes do not work or your brand is not listed, try the Code Search Method that follows.

Programming With Code Search

If your TV, VCR, DVD, DVR, satellite receiver or cable box does not respond after you have tried all the codes for your brands, or if your brand is not listed, try searching for your code via the Code Search Entry Method. To program your remote via the Code Search Entry Method, follow these steps:

- Manually turn on the component you wish to program the remote to operate.
- Press and hold the **CODE SEARCH** key until the indicator light turns on.
- Release the **CODE SEARCH** key.
- Press and release the component key that corresponds to the component you want the remote to operate (**TV, VCR-DVD** or **SAT-CBL**). The indicator light blinks once and then remains lit.

NOTE: To program the **AUX** key, press and release the **AUX** key. Then press the component key corresponding to the component you want the **AUX** key to control.

- Press and release the **ON-OFF** key until the component turns off.

IMPORTANT: You may have to press the **ON-OFF** key up to 200 times.

- When the component turns off, press the **OK** key. The indicator light turns off.

Code Retrieval

If you used the Code Search method to program your remote, follow the steps below to find out which code is compatible with your component. Finding the actual code and writing it down will save you time if you ever need to program the remote again (e.g., if programming is lost when you change the batteries).

- Press and hold the **CODE SEARCH** key until the indicator light illuminates. Then release the **CODE SEARCH** key.
- Press and release the component key that matches the component's code you are retrieving (**TV, VCR-DVD, SAT-CBL** or **AUX**). The indicator light blinks once and then remains lit.

NOTE: For **AUX**, press **AUX**, then press the component key corresponding to the component stored under the **AUX** key.

- Press and release the **CODE SEARCH** key. The indicator light turns off.
- Starting with 0 on the keypad, press the number keys in order (0-9) until the indicator light blinks.
- The number that causes the indicator light to blink is the first digit of your code.
- Repeat step 4 until you have retrieved all three numbers of the code.
- Write down the code for future use.

Menu Function – TV, DVD, SAT

The Menu function on your remote is used to make changes on selected settings. The **MENU** key operates in TV, DVD and Satellite Receiver Modes. Each menu varies from brand to brand.

The TV Menu is used to make changes in the TV settings, such as changing color, channels and timers. The SAT Menu navigates through your satellite receiver's Guide screens, to make changes in the satellite settings, such as channel lists and passwords. The DVD Menu is used to make changes through the Navigation screens, such as languages and subtitles.

While in Menu Mode, **VOL UP/DOWN** and **CHAN UP/DOWN** keys function as navigation keys:



Using Menu Functions

To use the Menu function, follow these steps:

- Make sure your component(s) are turned on and your TV is tuned to the appropriate video source.
 - Press the component button whose menu you wish to access (**TV, VCR-DVD, AUX** or **SAT-CBL**).
 - Press the **MENU** key. The menu of the chosen component is shown. The indicator light blinks continuously to indicate the remote is in menu mode.
- NOTE:** Some functions of some brands may not be fully supported.
- To exit the menu mode press the corresponding component key on the remote (**TV, VCR-DVD, AUX** or **SAT-CBL**).

SPECIAL NOTES FOR MENU USE

- In the Menu Mode of RCA, GE and PROSCAN TVs, pressing the **MENU** key selects the highlighted item. The numeric keys may also be used to select the menu choice.

- For SONY components, pressing the **OK** key while in Menu Mode returns to the previous menu.

Troubleshooting

PROBLEM: THE REMOTE CAN'T BE PROGRAMMED TO OPERATE YOUR COMPONENT.

- You may be too far away from the component or at a wrong angle. This remote uses IR (infrared) technology to communicate with components. The remote sends the code and the component's IR sensor reads the code. Therefore, there must be an unobstructed path between the remote and the IR sensor on the component. Move closer and make sure you point the remote at the component (VCR when programming the **VCR-DVD** key; TV when programming the **TV** key; cable box or satellite receiver when you're programming the **SAT-CBL** key).
- If you've entered all of the codes for your brand that are in the accompanying Code List and followed the instructions, try the Code Search method.
- You must put the remote in the correct mode by pressing the corresponding component key (**TV, VCR-DVD, AUX** or **SAT-CBL**) so the remote knows which component you want to operate.
- To program the 4 component universal remote to operate a combination unit (TV/VCR or TV/DVD), first try the VCR or DVD codes for your brand. Some units, however, require that you program both the **TV** key (using the TV codes) and the **VCR-DVD** key (using the VCR or DVD codes) for full operation.

- To program the 4 component universal remote to operate a combination unit (VCR/DVD), program the **VCR** key using the VCR codes and then program the **AUX** key using the DVD codes.
- You may have pressed an invalid key for the mode the remote is in (for example, **REC** only works in VCR Mode).
- Make sure the batteries are properly installed.
- Replace the batteries with two new AAA batteries. Reprogramming may be required.
- Reset the remote. Remove the batteries, then press and hold the number 1 key on the remote for several seconds to reset the microprocessor inside the remote. Release the number 1 key, reinstall the batteries, and try the remote again. Reprogramming will be required.
- Remove any obstacles between the remote and the component. Make sure to aim the remote at the IR sensor on the component.
- Make sure the batteries are properly installed (See Battery Installation).
- Replace the batteries with two new AAA batteries. Reprogramming may be required.
- Reset the remote. Remove the batteries, then press and hold the number 1 key on the remote for several seconds to reset the microprocessor inside the remote. Release the number 1 key, reinstall the batteries, and try the remote again. Reprogramming will be required.

PROBLEM: THE INDICATOR LIGHT DOES NOT LIGHT WHEN YOU PRESS A KEY.

- You must put the remote in the correct mode by pressing the corresponding component key (**TV, VCR-DVD, AUX** or **SAT-CBL**) so the remote knows which component you want to operate.
- You may have pressed an invalid key for the mode the remote is in (for example, **REC** only works in VCR Mode).
- Make sure the batteries are properly installed.
- Replace the batteries with two new AAA batteries. Reprogramming may be required.
- Reset the remote. Remove the batteries, then press and hold the number 1 key on the remote for several seconds to reset the microprocessor inside the remote. Release the number 1 key, reinstall the batteries, and try the remote again. Reprogramming will be required.
- Remove any obstacles between the remote and the component. Make sure to aim the remote at the IR sensor on the component.
- Make sure the batteries are properly installed (See Battery Installation).
- Replace the batteries with two new AAA batteries. Reprogramming may be required.
- Reset the remote. Remove the batteries, then press and hold the number 1 key on the remote for several seconds to reset the microprocessor inside the remote. Release the number 1 key, reinstall the batteries, and try the remote again. Reprogramming will be required.

PROBLEM: THE REMOTE DOES NOT OPERATE YOUR COMPONENT.

- You must put the remote in the correct mode by pressing the corresponding component key (**TV, VCR-DVD, AUX** or **SAT-CBL**) so the remote knows which component you want to operate.
- You may have pressed an invalid key for the mode the remote is in (for example, **REC** only works in VCR Mode).
- Make sure the batteries are properly installed.
- Replace the batteries with two new AAA batteries. Reprogramming may be required.
- Reset the remote. Remove the batteries, then press and hold the number 1 key on the remote for several seconds to reset the microprocessor inside the remote. Release the number 1 key, reinstall the batteries, and try the remote again. Reprogramming will be required.
- Remove any obstacles between the remote and the component. Make sure to aim the remote at the IR sensor on the component.
- Make sure the batteries are properly installed (See Battery Installation).
- Replace the batteries with two new AAA batteries. Reprogramming may be required.
- Reset the remote. Remove the batteries, then press and hold the number 1 key on the remote for several seconds to reset the microprocessor inside the remote. Release the number 1 key, reinstall the batteries, and try the remote again. Reprogramming will be required.

SEE WWW.ADVENTACCESSORIES.COM FOR MORE INFORMATION.

Mise en place des piles

Votre commande universelle requiert l'utilisation de deux piles alcalines AAA (vendues séparément).

Pour mettre les piles en place :

- Retournez l'appareil, puis retirez le couvercle du compartiment des piles.
- Insérez les piles, en faisant coïncider les pôles (+) et (-) des piles avec les repères se trouvant à l'intérieur du compartiment des piles.

REMARQUE : Il pourra être nécessaire de reprogrammer la télécommande après l'insertion des piles.

Programmation à l'aide de la saisie directe

Suivez les étapes ci-dessous pour programmer votre télécommande de manière à ce qu'elle puisse commander jusqu'à quatre appareils.

- Allumez manuellement l'appareil que vous désirez commander à l'aide de la télécommande.
- Consultez les listes de codes fournies et relevez le code à trois chiffres propre à votre marque de téléviseur, de magnétoscope, de lecteur/enregistreur de DVD, de récepteur de signaux satellites ou de décodeur.
- Appuyez sur la touche **CODE SEARCH** (recherche de codes) et maintenez-la enfoncée jusqu'à ce que le voyant lumineux s'allume.
- Relâchez la touche **CODE SEARCH**.
- Appuyez sur la touche **TV** (téléviseur), **VCR-DVD** (magnétoscope, lecteur DVD) ou **SAT-CBL** (satellite câble), puis relâchez-la. Le voyant lumineux s'allume et reste allumé.

Pour programmer la clé **AUX** : Appuyer et relâcher la clé **AUX**. Appuyer sur la clé de composante (**TV, VCR-DVD** ou **SAT-CBL**) correspondant à la composante que l'on veut commander par la clé **AUX**. Le témoin lumineux clignote puis demeure allumé. Si on désire que la clé **AUX** commande un Magnétoscope Numérique, appuyer sur la clé **VCR-DVD**.

- Entrez le code à trois chiffres à l'aide du clavier numérique. Le voyant lumineux s'éteint après la saisie du code.
- Pointez la télécommande en direction de l'appareil, puis appuyez sur la touche **ON-OFF** (mise en fonction/hors fonction). L'appareil devrait s'éteindre.

REMARQUE : Si l'appareil ne répond pas, essayez de saisir les autres codes associés à votre marque. Si les codes ne fonctionnent pas ou si la marque de votre appareil ne figure pas dans la liste, essayez la méthode de recherche de codes qui suit.

Programmation à l'aide de la méthode de recherche de codes

Si votre téléviseur, votre magnétoscope, votre lecteur/enregistreur de DVD, votre récepteur de signaux satellites ou votre décodeur ne répond après avoir saisi tous les autres codes associés aux marques de vos appareils, ou si la marque de votre appareil n'est pas répertoriée, essayez de chercher votre code au moyen de la méthode de recherche des codes saisis. Suivez les étapes ci-dessous pour programmer votre télécommande par l'intermédiaire de la méthode de recherche des codes saisis :

- Allumez manuellement l'appareil que vous désirez commander à l'aide de la télécommande.
- Appuyez sur la touche **CODE SEARCH** (recherche de codes) et maintenez-la enfoncée jusqu'à ce que le voyant lumineux s'allume.
- Relâchez la touche **CODE SEARCH**.
- Appuyez sur la touche **TV, VCR-DVD** ou **SAT-CBL** correspondant à l'appareil que vous désirez commander à l'aide de la télécommande, puis relâchez-la.

Le voyant lumineux clignote une fois, puis reste allumé.

REMARQUE : Enfoncez, puis relâchez la touche **AUX** pour la programmer. Appuyez ensuite sur la touche correspondant à l'appareil que vous désirez commander à l'aide de la touche **AUX**.

- Enfoncez, puis relâchez la touche **ON-OFF** jusqu'à ce que l'appareil s'éteigne.
- IMPORTANT :** Il est possible que vous ayez à appuyer sur la touche **ON-OFF** jusqu'à 200 fois.
- Appuyez sur la touche **OK** lorsque l'appareil s'éteint. Le voyant lumineux s'éteint.

Récupération du dode

Si vous avez utilisé la méthode de recherche de codes pour programmer votre télécommande, suivez les étapes ci-dessous pour vérifier si votre code est compatible avec votre appareil. Le fait de trouver et de noter le code présentement utilisé vous épargnera du temps si vous décidez de reprogrammer votre télécommande (p. ex. si la programmation est supprimée lors du remplacement des piles).

- Appuyez sur la touche **CODE SEARCH** (recherche de codes) et maintenez-la enfoncée jusqu'à ce que le voyant lumineux s'allume. Relâchez ensuite la touche **CODE SEARCH**.
- Appuyez sur la touche **TV, VCR-DVD, SAT-CBL** ou **AUX** correspondant au code de l'appareil que vous désirez récupérer. Le voyant lumineux clignote une fois, puis reste allumé. Remarque : Pour **AUX**, appuyez sur **AUX**, puis sur la touche correspondant à l'appareil mis en mémoire à l'aide de la touche **AUX**.
- Appuyez sur la touche **CODE SEARCH**, puis relâchez-la. Le voyant lumineux s'éteint.
- En commençant par le chiffre 0 du clavier numérique, appuyez sur les chiffres en ordre (de 0 à 9) jusqu'à ce que le voyant lumineux clignote.
- Le chiffre qui fait clignoter le voyant lumineux correspond au premier chiffre de votre code.
- Répétez l'étape 4 jusqu'à ce que les trois chiffres du code aient été récupérés.
- Notez le code pour une utilisation ultérieure.

Fonctions du menu – TV, DVD, SAT

Les fonctions du menu de votre télécommande sont utilisées pour modifier des paramètres sélectionnés. La touche **MENU** (menu) fonctionne en modes TV, DVD et Satellite Receiver. Les menus varient d'une marque à l'autre.

Le menu TV est utilisé pour modifier des paramètres du téléviseur, comme la couleur, les chaînes et les mini-teries. Le menu SAT permet de naviguer dans les écrans du guide du récepteur de signaux satellites, de modifier des paramètres de diffusion directe par satellite, comme les listes de chaînes et les mots de passe. Le menu DVD est utilisé pour modifier les écrans de navigation, comme les langues d'affichage et les sous-titres.

Lorsque vous vous trouvez en menu Mode, les touches **VOL UP/DOWN** (niveau sonore +/-) et **CHAN UP/DOWN** (chaînes +/-) servent de touches de navigation :

4 ADVENT ADR460 GUIDE DE L'UTILISATEUR DE LA TÉLÉCOMMANDE UNIVERSELLE 4 EN 1 FRANÇAIS

Utilisation des fonctions du menu

Suivez les étapes suivantes pour utiliser les fonctions du menu :

- Assurez-vous que votre(vos) appareil(s) sont allumés et que votre téléviseur est syntonisé sur la source vidéo appropriée.
- Appuyez sur la touche de l'appareil auquel vous désirez accéder (**TV, VCR DVD, AUX** ou **SAT-CBL**).
- Appuyez sur la touche **MENU**. Le menu de l'appareil sélectionné s'affiche. Le voyant lumineux clignote continuellement pour indiquer que la télécommande est en mode Menu.

REMARQUE : Certaines fonctions associées à des marques particulières ne sont pas complètement prises en charge.

- Pour quitter le mode Menu, appuyez sur la touche de la télécommande correspondant à l'appareil (**TV, VCR DVD, AUX** ou **SAT-CBL**).

REMARQUES PARTICULIÈRES CONCERNANT L'UTILISATION DU MODE MENU

- En mode Menu des téléviseurs RCA, GE et PROSCAN, le fait d'appuyer sur la touche **MENU** sélectionne l'élément mis en évidence. Les touches numériques peuvent également être utilisées pour effectuer des choix dans le menu.
- Pour les appareils SONY, le fait d'appuyer sur la touche **OK** en mode Menu vous ramène au menu précédent.

Dépannage

PROBLÈME : LA TÉLÉCOMMANDE NE PEUT PAS ÊTRE PROGRAMMÉE POUR FAIRE FONCTIONNER VOTRE APPAREIL.

- Vous vous trouvez trop loin de l'appareil ou l'angle est inadéquat. Cette télécommande communique avec des appareils au moyen de la technologie IR (infrarouges). La télécommande envoie un code au capteur IR de l'appareil qui le capte. Par conséquent, assurez-vous qu'aucun objet ne nuit au passage du faisceau IR émis par la télécommande et capté par l'appareil. Rapprochez-vous et assurez-vous de pointer la télécommande vers l'appareil (le magnétoscope lors de la programmation à l'aide de la touche **VCR-DVD**; le téléviseur lors de la programmation de la touche **TV**; le décodeur ou le récepteur de signaux satellites lors de la programmation de la touche **SAT-CBL**).
- Si vous avez saisi tous les codes de votre marque répertoriés dans la liste de codes et avez suivi toutes les directives, essayez la méthode Recherche de codes.
- Vous devez régler la télécommande au mode adéquat en appuyant sur la touche **TV, VCR-DVD, AUX** ou **SAT-CBL** correspondant à l'appareil à commander.
- Essayez d'abord les codes **VCR** ou **DVD** associés à votre marque pour que la télécommande universelle à 4 composants soit en mesure de faire fonctionner une combinaison d'appareils (TV/VCR OU TV/DVD). Il est parfois nécessaire de programmer à la fois la touche TV (à l'aide des codes TV) et la touche **VCR-DVD** (à l'aide des codes VCR ou DVD) pour un fonctionnement intégral.
- Programmez la touche **VCR** à l'aide des codes VCR, puis la touche **AUX** à l'aide des codes DVD pour que la programmation de la télécommande universelle à 4 appareils soit en mesure de faire fonctionner une combinaison d'appareils (VCR/DVD).

- Si vous utilisez un magnétoscope, vous devez appuyer sur la touche **REC** deux fois.
- Si vous voulez syntoniser une autre chaîne, essayez d'appuyer une fois sur la touche **OK** après avoir saisi la chaîne compte tenu que cette opération est obligatoire pour certains modèles et certaines marques.
- Il est possible qu'un code programmé ne puisse contrôler que certaines fonctions de votre appareil (par exemple, la mise sous tension et hors tension d'un appareil). Exécutez les opérations décrites pour la programmation de la télécommande (consultez la section Programmation). S'il est possible d'allumer et d'éteindre l'appareil, appuyez sur la touche **CHAN UP/DOWN** pour vérifier si l'appareil répond bien aux commandes. Si tel n'est pas le cas, essayez le prochain code de la liste.

PROBLÈME : LE MAGNÉSCOPE N'ENREGISTRE PAS.

- Par mesure de sécurité, vous devez appuyer sur la touche **REC** deux fois pour commencer à enregistrer.
- Assurez-vous que la vidéocassette est correctement alignée avant de l'insérer dans le magnétoscope
- Assurez-vous que la vidéocassette n'est pas protégée en écriture. Si la languette de sécurité est retirée de la vidéocassette, celle-ci est protégée en écriture et ne peut servir de support d'enregistrement.

PROBLÈME : LA TÉLÉCOMMANDE NE PERMET PAS DE SYNTONISER D'AUTRES CHAÎNES.

- Vous devez régler la télécommande au mode adéquat en appuyant sur la touche **TV, VCR DVD, AUX** ou **SAT-CBL** correspondant à l'appareil à commander.
- Appuyez sur la touche **OK** après avoir entré un numéro de chaîne.

PROBLÈME : LE MENU DE L'APPAREIL N'APPARAÎT PAS SUR L'ÉCRAN DU TÉLÉVISEUR.

- Assurez-vous que votre(vos) appareil(s) sont allumés et que votre téléviseur est syntonisé sur la source vidéo appropriée, puis utilisez la touche **Input** (entrée) pour basculer entre les sources vidéo branchées à votre téléviseur.
- L'accès au menu n'est pas pris en charge par toutes les marques. Si tel est le cas, vous devrez utiliser la télécommande d'origine pour accéder aux fonctions du menu de ces appareils.

VISITEZ LE SITE WEB WWW.ADVENTACCESSORIES.COM POUR EN SAVOIR PLUS.

5 ADVENT ADR460 GUIDE DE L'UTILISATEUR DE LA TÉLÉCOMMANDE UNIVERSELLE 4 EN 1 FRANÇAIS